



Elecciones Municipales 2004 Monitoreo

Noticias de Medios Escritos

+ FSLN quiere quitar a Chamorro. (La Prensa, Primera Plana)

+ Las negociaciones entre liberales y sandinistas están diseñadas para ejecutarse en dos etapas y la primera, que está por concluir, incluye la emisión de una sentencia del Poder Judicial que eliminaría el delito de lavado de dinero del juicio contra el ex presidente Arnoldo Alemán, a quien trasladarían de la Cárcel Modelo a su hacienda El Chile, el próximo Jueves Santo.

+PC teme que FSLN intente posponer las municipales. (La Prensa, Pág. 3 A)

+El Partido Conservador se sumó ayer a los partidos políticos que presumen de que el opositor Frente Sandinista de Liberación Nacional, FSLN, aún está interesado en postergar las elecciones municipales previstas en noviembre, tras observar que su candidato a la Alcaldía de Managua, Dionisio "Nicho" Marengo, no carbura en sus pretensiones edilicias.

+Mitrab deja sin efecto despidos en el CSE.(La Prensa, Pág. 4 A)

+El Ministerio del Trabajo (Mitrab) resolvió dejar sin efecto el despido de 28 trabajadores del Consejo Supremo Electoral (CSE), una medida que es parte de la reestructuración que implementa ese Poder del Estado para superar el déficit en su asignación presupuestaria.

+MUN presenta candidato.(La Prensa, Pág. 4 A)

+El partido Movimiento de Unidad Nacional (MUN), presentó en el Convento San Francisco, al joven empresario Américo Treminio Cantarero, como su candidato oficial para la Alcaldía de Granada. Con la oficialización de Treminio suman cuatro los candidatos para la contienda municipal en La Gran Sultana, siendo éstos: Dionisio "Nicho" Cuadra, por el Partido Conservador, Sara Bertha Arévalo por el PLC, y Alvaro Chamorro Mora por la Convergencia Nacional.

+Otra propuesta. (El Nuevo Diario, Apuntes Políticos, Pág. 3 A)

+El Partido Conservador (PC) no sólo aceptó la invitación del presidente Enrique Bolaños a un diálogo con siete puntos, sino que además proponen un punto más: la reforma electoral. "La Ley Electoral es la que permite al PLC y FSLN repartirse el país", justificó el directivo conservador Julio Ruiz Quezada.

+ Ordenan anular despidos en CSE. (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)

+Magistrados deberán reincorporar a los 28 trabajadores despedidos en el proceso de reestructuración electoral.

+Secretario general del CSE pide declarar la ilegalidad de huelga, mientras Mitrab orienta un acuerdo laboral.

+ ADN presenta precandidaturas. (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)

+La Alianza Democrática Nicaragüense (ADN), presentó sus precandidatos a alcaldes y vicealcaldes en diversos municipios del país, pero omitieron la proclamación del postulante en la capital, ya que en estos momentos están en negociaciones con varias personalidades.



Elecciones Municipales 2004

Monitoreo

14/06/10 10:21

Programas de Radio

Radio Ya

Programa: **El Súper Reportero**

Fecha: 01 de Abril de 2004

Director: Sergio Miranda

Invitados: Leonell Téllez (Candidato a Alcalde de Managua por el GUL) / Martha Guillén (Presidenta Municipal del GUL)

Tema: Compromiso ético de campaña que dirigirá Leonell Téllez / Criterios políticos del GUL

+Dijo que el próximo martes, María Fernanda Flores de Alemán dará una conferencia de prensa en la que le sacará "los pañales al sol" al Presidente de Ética y Transparencia, Gabriel Solórzano.

+Téllez invitó a los managuas a la reflexión de cómo dar su voto, el que debe hacerse por un cambio donde no hayan más componendas políticas, desde votar por un individuo que no se ha identificado por ninguno de los partidos pactistas que tienen secuestrado a Nicaragua.

+Expresó que los 115 miembros de la Asamblea Municipal de Managua le enviarán una carta al Presidente Bolaños en la que solicitarán que vote la iniciativa de la Ley para reformar el artículo del Código Procesal Penal que pretende dejar libre de la cárcel a Presidentes delincuentes.

Programas de Opinión de Televisión

Canal 4

Programa: **Revista Multinoticia**

Presentador: Luis Humberto Guzmán

Invitado: Tránsito Téllez (Candidato a Alcalde de León)

Tema: Propuesta de Campaña

Téllez propuso un gobierno en el que dará énfasis al deporte, para integrar a los jóvenes en las diferentes disciplinas y así alejarlos de malos hábitos.

Noticias de Televisión

+El Secretario General del GUL, Alejandro Fiallos, expresó que es vergonzoso para los nicaragüenses que los diputados liberales sólo estén pensando en sacar a Arnoldo Alemán de la cárcel y por eso no aprueban Leyes que benefician y son esperadas por el pueblo. Aseguró que es necesario el Plebiscito y que hay que tomar medidas duras para que "esta gente" (PLC y FSLN) no siga haciendo lo que quieren con el país. También se refirió a las declaraciones de Dionisio Marengo, quien cayó en el descaro y cinismo al decir que Arnoldo Alemán tiene la llave para quedar libre y al afirmar que esta en pláticas con el FSLN. **(01 de Abril de 2004. Noticiero Independiente, Canal 8)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua